



Daniel Reichel übernimmt neue Stadtkirche Freising

Beitrag

Die geplante Stadtkirche Freising, bestehend aus den PfarrverbĤnden Freising-St. Korbinian, Freising-Neustift und der Pfarrei Freising-Lerchenfeld-St. Lantpert, erhĤlt eine neue Leitung: Domkapitular Dekan Daniel Reichel (46), bisher Leiter der Stadtteilkirche Rosenheim â?? Am Wasen und Dekan der Dekanate Bad Aibling, Rosenheim und Chiemsee sowie Landkreisdekan, tritt seine neue Stelle zum 1. Januar 2023 an. Vorangehen wird eine Auszeit von Reichel im November und Dezember.

Die Stadtteilkirche Rosenheim – Am Wasen wird übergangsweise administriert werden und schnellstmöglich zur Leitung durch einen Priester ausgeschrieben. Für die Leitung der derzeit von Reichel administrierten Pfarrverbände Bad Endorf und Westliches Chiemseeufer zeichnet sich eine Lösung ab. Personalien können zum jetzigen Zeitpunkt aber noch nicht benannt werden. Die Leitung der Dekanate Bad Aibling, Rosenheim und Chiemsee wird ebenfalls rechtzeitig einer Lösung zugeführt werden.

Reichel wurde 2010 mit dem Aufbau und der Leitung der neu errichteten Stadtteilkirche Rosenheim â?? Am Wasen beauftragt. 2011 wählte ihn das Dekanatskapitel Rosenheim zum Dekan. 2015 wurde Reichel zum Landkreisdekan und 2016 zum Dekan des Dekanates Chiemsee ernannt. Ebenfalls 2016 ernannte ihn Kardinal Reinhard Marx zum Domkapitular des Metropolitankapitels München. 2018 erfolgreicher Abschluss des Lehrgangs â??Coaching-Kompetenz entfaltenâ?? Systemisches Coaching. 2019 erfolgte die Ernennung zum Leitenden Dekan des Dekanates Bad Aibling. Seit 2021 administriert er den Pfarrverband Westliches Chiemseeufer und den Pfarrverband Bad Endorf. (ug)

Bericht: ErzbischĶfliches Ordinariat

Foto: Martin Aerzbäck









Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

- 1. Bayern
- 2. Erzbistum München und Freising
- 3. Freising
- 4. München-Oberbayern
- 5. Rosenheim